

Le Lien



PB-PP|B-30379
BELGIE(N)-BELGIQUE

Eglise Protestante Unie de Belgique

Cheratte

**Vieille Voie, 18
4602 Cheratte**

Herstal

**rue du Temple, 15
4040 Herstal**

Bureau de dépôt :

Blegny
N° P701244

AVRIL

2018

Un seul numéro de compte :

IBAN BE9 0013 6678 7085



Éditorial :

Joli mois de Mai.

Selon la rumeur populaire occidentale, le plus beau mois de l'année est le mois de Mai. Comment en est-on arrivé à cette conclusion ?

Pour la nature, le printemps c'est déjà installé depuis quelques semaines, mais pour la réalité de la météo, l'adage fait dire qu'en « Avril ne te découvre pas d'un fil, en Mai fait ce qu'il te plait. ». Alors que les oiseaux ont commencé la célébration du retour des beaux jours, l'homme, lui doit sortir sa tondeuse. Après une hibernation hivernale forcée, l'homme qui se dit « libre » est obligé d'entretenir ce pour quoi il a trimé dur, il doit nettoyer les extérieurs de sa maison. Ha ! Joli mois de Mai.

Il y a quand même une compensation, c'est que le mois de mai commence par un jour de congé. Le premier jour du mois est « la fête » du travail. L'homme « libre » fête le travail en congé ! Quel drôle de contraste ! Mais que voulez-vous c'est comme ça ! De plus, il s'est instauré une tradition dont il a certainement oublié l'origine, l'homme « libre » est obligé de partager avec son entourage le muguet, superbe fleur au parfum si particulier. Le brin de muguet porterait bonheur et félicité. La tradition raconte que l'on peut entendre la douce musique de ces blancs grelots dans nos forêts et nos sous-bois ... Oh ! Joli mois de Mai.

Mais nous ne pourrions pas vivre le mois de Mai sans profiter de deux jours de congés supplémentaires, dont les origines sont connues mais que notre homme « libre » veut effacer de sa mémoire. Ce souvenir du jeudi de l'Ascension et du lundi de Pentecôte nous renvoie au début de notre ère, dite « chrétienne », qui nous devons hélas le constater avec effroi pour nous qui sommes chrétiens, n'en a plus que le nom.



Pentecôte, voilà bien un nom qui est devenu tellement banal,
parce que c'est un jour férié qu'on en oublierait le vrai sens.
Pour nous remettre en mémoire son origine,
voici un extrait d'un article paru sur le site « croire.la-croix.com » :

« Pour le peuple juif, la Pentecôte (en hébreux, Chavouot) a lieu 50 jours après Pâques. Elle rappelle que Dieu a donné les dix commandements à Moïse. Dans l'année agricole, la Pentecôte constituait la deuxième fête du calendrier, celle des moissons. Elle avait lieu cinquante jours après Pâques (Pessah), qui célébrait la sortie d'Égypte du peuple d'Israël. A la Pentecôte, les premiers fruits étaient offerts à Dieu en offrande. La fête de la Pentecôte mettait ainsi un terme aux festivités agricoles.

Peu à peu, à cette célébration fut associé le souvenir de la transmission des Tables de la Loi à Moïse, c'est-à-dire à la fondation de la religion juive. La fête des moissons est alors devenue la célébration de l'Alliance ancienne entre le Seigneur et son peuple.

Comme les juifs, les chrétiens célèbrent la Pentecôte cinquante jours après Pâques. Et si Pâques est pour eux la commémoration de la Résurrection du Christ, la Pentecôte est la date à laquelle l'Esprit saint s'est répandu sur les disciples. C'est le jour de la Pentecôte qu'ils s'ouvrirent à l'intelligence de la foi. Pour les chrétiens, cela signifie l'alliance renouvelée entre Dieu et son peuple, une nouvelle alliance. En d'autres termes, pour l'Église, la Pentecôte constitue son «acte» de naissance. » (FDC)

Que signifie encore pour nous cette merveilleuse descente de l'Esprit de Dieu sur ce qui deviendra l'Église ? Le don d'un porte-bonheur, tel le muguet, qui donnera son parfum quelques jours puis se fanera ? Ou tel les braises du Barbecue qui une fois leur travail fini seront vouées au parc à containers ? Hé oui !

Triste joli mois de Mai.

Jésus dans l'évangile de Jean chapitre 16 verset 7 nous dit :

« Cependant je vous dis la vérité: il vous est avantageux que je m'en aille, car si je ne m'en vais pas, le consolateur ne viendra pas vers vous ; mais, si je m'en vais, je vous l'enverrai. »

Dans ce verset, le mois de Mai reprend tout son sens de « joli ». En une phrase, Jésus nous rappelle son Ascension, son départ de la vie terrestre et la Pentecôte, la venue de l'Esprit-Saint. Il insiste sur l'avantage que nous avons de la perte de sa présence physique. Imaginez que Jésus ne soit pas remonté au ciel de la manière que nous connaissons. Soit il serait mort de vieillesse, ce qui aurait discrédité la résurrection, soit il serait toujours vivant aujourd'hui. Un homme de deux mille ans aurait été un phénomène de foire ou une catastrophe pour l'humanité. Jésus dans son amour a voulu combler la tristesse de sa disparition en envoyant le consolateur mais son but ultime est de continuer la mission de son Père, transmettre le plan du Salut à travers son Église.

Plus qu'un porte-bonheur au parfum de muguet, le Saint-Esprit est une personne unique qui veut nous remplir, nous combler, nous consoler, nous rendre pur, nous bénir, nous faire vivre en homme « vraiment libre » de l'esclavage du péché...

Même si notre joli mois de Mai est balayé par des variations de vent, de pluie, tout comme notre vie sur terre, qu'il soit le témoin de la redécouverte de notre avantage du départ de Jésus, un renouvellement de la venue de l'Esprit de Dieu dans nos cœurs afin d'annoncer au monde que le Bonheur n'est pas en une fleur si belle soit elle mais qu'il se trouve en Jésus-Christ.

Jean-Luc Cardon

Editorial « Le lien » mai 2018, Herstal-Cheratte,

« La page de Blegny » mai 2018, Epub Blegny



Si vous désirez, vous pouvez nous soutenir
dans la distribution du « Lien » en versant une cotisation de 10€/an
sur le compte :
ASBL La Bonne Nouvelle IBAN BE51 2400 6694 5562
avec la mention « Le Lien »
Merci beaucoup à tous !

Verset du mois

«Rendez ma joie parfaite en vivant en plein accord. Ayez un même amour,
un même coeur, une unité de pensée. Ne faites rien par esprit de rivalité
ou par désir d'une gloire sans valeur, mais avec humilité considérez les
autres comme supérieurs à vous-mêmes. Que chacun de vous, au lieu de
regarder à ses propres intérêts, regarde aussi à ceux des autres.»
Philippiens 2,2-4

Ce mois-ci : nous souhaitons un joyeux anniversaire à



03/05	Natacha Spits
07/05	Nathan Philippot
09/05	Andrée D'Acquet
10/05	Mireille Laurent
12/05	Clotilde Netzilyayo David Philippot
15/05	Paolo Farris
25/05	Denis Mbelo
28/05	Augustine Mbelo
29/05	Madeleine Schummer



Edgar Arens, André Goessens ainsi que sa compagne Marie-Josée, Madame Michotte-Philippot, David Philippot, Marie Nicoletti, Annie Desepulckre, Madame Jacqueline Bosch, Paul Renard qui ont des soucis de santé, Madeleine Schümmer, Charles, le mari de feu Claire Trine qui sont en maison de repos, Pensons à Eudoxie et Fernand Blanvalet qui viennent de subir une intervention et qui se remettent tout doucement.
Toutes nos personnes âgées et les personnes seules...

Un coup de fil, une carte, un mot, un sourire peuvent faire tant de bien

Si malgré notre vigilance, vous n'êtes pas inscrit dans cette rubrique, veuillez nous le signaler afin que nous réparions notre erreur.

Diaconie

Nous distribuons chaque vendredi des denrées alimentaires à plusieurs familles.
Si vous voulez nous aider, n'hésitez à nous déposer des conserves (boîtes de légumes, de fruits de poissons...) ou des denrées non périssables (farine, sucre, lait, café, sel...)

Nous avons aussi besoin de volontaires pour cette distribution (préparation des colis, accueil des personnes,)

Si vous avez 1 ou 2 heures le vendredi matin, que vous voulez venir tenir compagnie, apporter un peu de réconfort, ...

Adressez-vous au Pasteur Paolo Farris

Sinon vous avez aussi le compte de l'ASBL La bonne Nouvelle
BE51 2400 6694 5562
en mention «Don diaconie»

Merci pour votre soutien !

EPUB Rassemblement du District de Liège à Flémalle

Temple protestant rue de la Fontaine, 256 à 4400 Flémalle

Le jeudi 10 mai à partir de 10h



Thème de la journée

Le témoignage protestant
dans un monde multiculturel

10h : accueil

10h30 : culte

12h : repas, spaghetti Bolognaise avec/sans viande
10€ et 5€ (6 à 12 ans) Dessert compris

14h30 : visite promenade au Fort de Flémalle (5€/ad)
ou... jeux de société pour ceux qui préfèrent...

16h30 : goûter crêpes au sucre/cassonade (2€)

Pour vous inscrire, merci de vous adresser à un membre du Consistoire de votre communauté.

Les inscriptions au repas et à la visite du fort seront clôturées le dimanche 29 avril

**A très
bientôt**



Agenda MAI 2018

01/05/2018	Pas de réunion		
03/05/2018	Consistoire	9h30	Herstal
	Consistoire	14h	Cheratte
06/05/2018	Culte	9h	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
08/05/2018	Etude Biblique	19h30	Foyer
10/05/2018	Journée du district	10h	Temple de Flémalle
13/05/2018	Culte	9h	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
15/05/2018	Réunion de prière	19h30	Foyer
20/05/2018	Culte	9h00	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
22/05/2018	Etude Biblique	19h30	Foyer
24/05/2018	Consistoire commun	9h30	Temple de Cheratte
27/05/2018	Culte	9h	Temple de Cheratte
	Culte	10h45	Temple de Herstal
29/05/2018	Réunion de prière	19h30	Foyer

Tous les cultes sont suivis d'un moment fraternel autour d'une tasse de café.

TOUTES LES ANNONCES SONT SUJETTES À MODIFICATION,

SOYEZ DONC ATTENTIFS AUX ANNONCES DOMINICALES !



Pendant les cultes, les enfants sont pris en charge (sauf pendant les vacances scolaires) par des moniteurs avec un programme adapté aux enfants !

Merci d'être présent dès le début du culte afin que vos enfants puissent bénéficier pleinement de ces moments.

En cas de besoin, vous pouvez contacter :

Le pasteur Paolo FARRIS, rue de la Fontaine, 16 4670 Blegny 04/387 84 35

ou les membres des consistoires de Cheratte et d'Herstal aux numéros suivants :

Pour Cheratte :

M. Jacques Tshiabiula 0485/ 978 631
 M. David Philippot 0495/ 279 378
 Mme Suzy Scoville 04/377 34 92
 M. Claude Hofman 04/342 20 25

Pour Herstal :

Mme Simone Noël 04/248 25 05
 M. Denis Mbelo 0486/621 382
 M. Thomas Spampinato 04/368 63 26
 M. Jean Renson 0495/595 786